



**DE KAMER BE
LA CHAMBRE BE**

Portes ouvertes du Parlement fédéral

21 juillet 2022

Après deux années d'interruption qui nous ont semblé une éternité, nous sommes particulièrement heureux de pouvoir à nouveau vous ouvrir grand les portes du Parlement fédéral à l'occasion de notre fête nationale, le 21 juillet prochain.

Au programme : un parcours dans les bâtiments de la Chambre et du Sénat, à suivre à votre propre rythme, muni de notre brochure explicative. Empruntez l'escalier d'honneur, déambulez dans nos salles historiques et découvrez la salle de séances plénières, le cœur de notre assemblée, que vous voyez si souvent à la télévision.

Pour la première fois, vous pourrez emprunter notre nouvelle passerelle circulaire Tondo qui relie les anciens bâtiments de la Chambre aux bâtiments modernes, de l'autre côté de la rue (voir photo). Ne ratez pas cette chance de découvrir notre perle architecturale, déjà devenue une véritable attraction.

Nous avons préparé pour vous une exposition autour du thème du 21 juillet ainsi que plusieurs animations, pour petits et grands, dont nous gardons la surprise.

La présidente de la Chambre Eliane Tillieux tient également à vous accueillir. Vous pourrez la rencontrer et échanger avec elle entre 14 et 15 heures.

Informations pratiques

Ouverture : vous êtes les bienvenu.e.s de 11 à 19h.

Entrée : Place de la Nation (rue de la Loi), à hauteur du passage piétons arc-en-ciel.

Métro : Parc, Madou ou Arts-Loi

Contrôle de sécurité à l'entrée - Les grands sacs, parapluies et autres objets encombrants doivent être déposés au vestiaire.